

Le 11 février lorsque je me suis mise à sortir avec mon amoureux avec lequel je vais poursuivre toute ma vie. Je le connaissais, je lui parlais, il avait une flamme pour moi tout comme moi, mais on se disait que ce n'était pas possible aussi bien l'un que l'autre. Pas possible qu'un tel être puisse m'apprécier. Cela fait peut être que sept mois mais ça durera une éternité... Je l'aime comme je n'ai jamais aimé un autre homme et c'est de même pour lui... Je sais bien que l'amour rend aveugle, et bien nous resterons aveugles jusqu'à notre dernier soupir et même dans une autre vie...